

CRUCERO DE EXPEDICIÓN A ALASKA De Anchorage a Vancouver: la última frontera

Alaska es siempre espectacular. Por aire, por tierra o por mar. Los paisajes infinitos, la magnitud de las montañas y el aire de última frontera impregnan todos los rincones del estado más remoto de Estados Unidos. Con Eurovacances ya habéis conocido Alaska. Juntos hemos conducido carreteras de un extremo a otro del país, subido a trenes de trazado extraordinario y sobrevolado en avioneta paisajes de belleza indescriptible. Ahora queremos hacerlo por mar. Este año te proponemos un itinerario muy diferente para navegar en profundidad la costa de Alaska, desde la ciudad de Anchorage hasta Vancouver. Durante el recorrido realizaremos varios desembarcos para conocer la extraordinaria y salvaje costa de Alaska y visitar lugares tan emblemáticos como Seward, el estrecho de Prince William, las bahías de Icy y de William Henry, el canal de Lynn y el famoso Inside Passage. Un recorrido lleno de paisajes espectaculares de montañas, costa, pequeñas poblaciones y glaciares que nos permitirá conocer de forma más activa la fauna salvaje de Alaska, la última frontera. El viaje lo realizaremos a bordo del barco de expedición M/S Roald Amundsen, de la prestigiosa compañía HX. Construido en 2019 es un moderno barco de última generación ideal para realizar viajes de expedición con 140 metros de eslora y 34 de manga, y una capacidad para 530 pasajeros. embarcaciones de expedición nos permitirán disfrutar de sitios inaccesibles por tierra y prácticamente vírgenes. ¡Una aventura que queremos que la disfrutes!

SALIDA 12 de julio de 2026











Día 1. Barcelona - Anchorage.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona y salida de los vuelos a Anchorage. Llegaremos a la ciudad más poblada de Alaska a última hora del día. Traslado al hotel y alojamiento.

Día 2. Anchorage - Seward.

Después del desayuno realizaremos un recorrido panorámico en autocar a través del paisaje rural y salvaje de Anchorage en Seward, donde nos estará esperando nuestro barco de expedición MS Roald Amundsen. Almorzaremos tipo picnic y daremos un paseo por esta bonita población que será el punto de salida de nuestra expedición a la última frontera. Esta tarde embarcaremos en el barco donde nos alojaremos todas las noches. Cena y alojamiento a bordo.

Día 3. Crucero. Prince William Sound.

Pensión completa en el barco. Durante el día de hoy navegaremos las aguas situadas en el estrecho Prince William Sound, rodeado de glaciares y de las escarpadas montañas Chugach. En este lugar se encuentran unos 170 glaciares de los que 17 desembocan en el mar. Desde el barco disfrutaremos de un paisaje impresionante de islas, fiordos y espectaculares glaciares. En esta zona podremos avistar fauna salvaje como ballenas jorobadas, nutrias y leones marinos. Si las condiciones del mar son buenas, haremos un recorrido con nuestras embarcaciones de expedición para disfrutar aún más de este paisaje salvaje y poder acercarnos más a los glaciares.

Día 4. Crucero. Icy Bay.

Pensión completa en el barco. Hoy seguiremos nuestra ruta y llegaremos a lci Bay. Nuestro objetivo será visitar el glaciar Guyot, de 55 km de largo y 13 km de ancho lo más cerca posible. Por eso desembarcaremos en pequeñas embarcaciones para disfrutar del majestuoso paisaje. Es frecuente encontrar en las aguas de lcy Bay trozos de hielo flotante de los glaciares Guyot, Yahtse y Tyndall. Durante nuestra visita seguiremos atentos a las aguas para vislumbrar orcas, ballenas jorobadas, nutrias y focas entre otros animales. Si el día lo permite podremos disfrutar de la vista del segundo pico más alto de EEUU, el Mount St. Elías.

Día 5. Crucero. Icy Strait.

Pensión completa en el barco. Esta mañana nos adentraremos en la auténtica Alaska salvaje navegando las aguas del estrecho de Icy. Esta zona de aguas ricas en nutrientes que favorecen la cría de diferentes especies de animales es conocida por su belleza: acantilados de roca, islas, islotes y calas le dan un aspecto idílico. Con nuestras pequeñas embarcaciones nos acercaremos a la costa para disfrutar de estos paisajes y si el tiempo lo permite desembarcaremos para pisar terrenos muchos de ellos inexplorados. Por la tarde pasaremos por Point Adolphus, situado en el extremo norte de la isla Chicagof. Su ubicación frente al Parque Nacional Glacier Bay, es un punto de atracción para las ballenas jorobadas ya que sus aguas son muy ricas en nutrientes.

Día 6. Crucero. Haines.

Pensión completa en el barco. Llegamos a Haines, ciudad situada en el extremo del fiordo del canal Lynn, hogar del pueblo Chilkat Tlingit. Aquí encontraremos diversas galerías de arte y talleres artesanales pues Haines es ciudad de artistas ya sea de orfebrería, escultura, de talla de tótems así como de fotografía entre otras expresiones artísticas. Pasearemos por las calles de esta ciudad y disfrutaremos de un auténtico pueblo de Alaska. Haines es hábitat de numerosas águilas de cabeza blanca y por eso también se la conoce como el valle de las Águilas. Para poder observarlas haremos un recorrido en balsa neumática por el río Tsirku. Al final del día seguiremos la navegación hacia Inside Passage.



Día 7. Crucero. Inside Passage.

Pensión completa en el barco. Hoy recorreremos una parte de una extensión protegida de casi 1.500 km de largo, conocida por sus relativamente tranquilas aguas. Nuestro barco de Expedición es lo suficientemente pequeño como para adentrarse en los canales del Inside Passage. Dispondremos de tiempo suficiente a bordo para relajarnos y disfrutar del espectacular paisaje de una de las zonas más bonitas de Alaska. Si las condiciones meteorológicas son favorables desembarcaremos con nuestras pequeñas embarcaciones en busca de osos y alces.

Día 8. Crucero. Tracy / Endicott Arm.

Pensión completa en el barco. Seguiremos nuestra ruta hacia el sur y una vez crucemos la bahía de Holkham nos encontraremos los fiordos de Tracy Arm y Endicott Arm. Ambos son bastante inaccesibles para grandes embarcaciones. Nosotros descubriremos uno de ellos, o bien el Tracy, que esconde los glaciares Sawyer norte y sur o bien Endicott con el glaciar Dawes. Las cristalinas aguas de ambos donde a menudo se encuentran icebergs contrastan con los bosques y escarpados acantilados que los rodean. En esta zona podremos observar focas y con suerte algún oso en busca de salmones.

Día 9. Crucero. Chatam Strait.

Pensión completa en el barco. Hoy disfrutaremos de un día de exploración en las aguas de Frederick Sound y del estrecho de Chatham. El capitán escogerá las mejores zonas para realizar algún recorrido con las barcas de expedición y disfrutar de los muchos rincones y costas boscosas y si la suerte nos acompaña poder ver águilas de cabeza blanca y ballenas jorobadas. Un espectacular día para gozar de la maravillosa naturaleza del país.

Día 10. Crucero. Klawock, isla del Príncipe de Gales.

Pensión completa en el barco. Esta mañana desembarcaremos en la población de Klawock, situada en la isla del Príncipe de Gales. Esta pequeña población de 700 habitantes fue fundada como campamento de pesca por los indios Tlingit y hoy en día es conocida por su colección de tótems, la mayor de toda Alaska. Durante nuestra estancia en el poblado podremos disfrutar de esta colección y pasear por ella libremente. Al finalizar la visita continuaremos la navegación hacia los Misty Fjords.

Día 11. Crucero. Misty Fjords.

Pensión completa en el barco. Hoy navegaremos las aguas del Bosque Nacional Tongass, 8.000 km2 de árboles de hoja perenne, profundos fiordos y majestuosas cumbres nevadas. El famoso naturalista John Muir describió esta zona como una de las zonas más bonitas que jamás había visto. Si la meteorología nos lo permite, desembarcaremos con las barcas de expedición, para recorrer la zona y poder disfrutar de la panorámica de la costa de más cerca. Durante el recorrido disfrutaremos de la espectacular magnitud de sus montañas de más de 1.000 m que caen dentro del mar e intentaremos vislumbrar la fauna característica de esta zona donde podemos encontrar osos pardos y negros, alces y cabras montesas, así como leones marinos, orcas, marsopas de Dall, nutrias de río y marinas que habitan sus aguas.

Dia 12. Crucero. Inside Passage.

Pensión completa en el barco. Hoy seguiremos navegando por los canales del Inside Passage en dirección a Canadá. Durante el día dispondremos de tiempo suficiente a bordo para relajarnos y disfrutar del espectacular paisaje de una de las zonas más bonitas de Alaska, el Inside Passage. Navegaremos también el canal Príncipe Real, una zona conocida por ser el hábitat del oso Kermode, muy difícil de vislumbrar. Nosotros estaremos alertas por si nos aparece.



Día 13: Crucero. Alert Bay, British Columbia.

Pensión completa en el barco. Llegamos a la ciudad de Alert Bay, situada en la isla Cormorant, sede del pueblo Kwakwaka'wakw. Descubriremos la rica historia de esta comunidad indígena en el Centro Cultural U´mista donde se exponen pinturas, tallas, máscaras ceremoniales y tótems, entre los que veremos el tótem más grande del mundo de casi 53 metros. Disfrutaremos de una nueva oportunidad para ver orcas y ballenas jorobadas en nuestra navegación hacia Vancouver.

Día 14: Desembarco en Vancouver - Barcelona.

Desayuno en el barco. Esta mañana atracaremos en el puerto de Vancouver y realizaremos una visita panorámica de la bonita ciudad de Vancouver, bañada por el Pacífico y rodeada de montañas. Durante el recorrido conoceremos el parque Stanley, donde veremos los tótems de los indígenas del Pacífico, los barrios de Gastown y Chinatown y almorzaremos. Por la tarde nos acompañarán al aeropuerto para tomar los vuelos de regreso a Barcelona vía Frankfurt.

Día 15. Llegamos a Barcelona.

Volveremos al aeropuerto de Barcelona donde daremos por finalizado este espectacular viaje.

PRECIO POR PERSONA EN CABINA DOBLE

Cabinas RR: 10.730.- € (IVA incluido) Cabinas XT: 12.725.- € (IVA incluido) Cabinas ME: 14.600.-€ (IVA incluido)

Individuales: Es difícil obtener habitaciones individuales en este viaje. En caso de interés, consulte directamente a Eurovacances.

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos con la compañía Lufthansa/United Alrlines, clase turista. • Hotel de 3*** en Anchorage. • Cabinas a bordo del buque MS Roald Amundsen según la categoría escogida. • Pensión completa durante todo el viaje (exceptuando las comidas que coincidan con horarios de vuelo) con bebidas incluidas durante las comidas a bordo del barco. • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje. • Todas las visitas y todos los desembarques en Alaska según el programa de viaje. • Visita panorámica de Vancouver. • Seguro de asistencia en viaje.

Nota: Todos los desembarques y visitas están condicionadas a las condiciones climáticas y al criterio de seguridad del capitán del barco..

^{*} Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.



SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 45 días antes de la fecha de salida del viaje.

Barcelona 934152300 Granollers 938611228 Girona 972225344